



Reconoce Creel aspiraciones presidenciales

Martha Martínez y Claudia Salazar
Cd. de México (28 septiembre 2022).-
18:30 hrs

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció sus aspiraciones presidenciales, pero rechazó que su posicionamiento del domingo pasado esté relacionado con ellas.

Luego de que ayer la Junta de Coordinación Política (Jucopo) acordó que los posicionamientos que el panista haga en su calidad de presidente de la Cámara baja tienen que pasar por el acuerdo de las bancadas, Creel dijo que sí está interesado en la candidatura presidencial de su partido.

Sin embargo, señaló que sus aspiraciones nada tuvieron que ver con el mensaje en el que acusó al Presidente Andrés Manuel López Obrador de intromisión en el Legislativo, al anunciar una consulta pública sobre la participación del Ejército en tareas de seguridad pública.

"¿Tengo aspiraciones? Claro que tengo aspiraciones. ¿Por qué no voy a decir? Por supuesto que las tengo, pero, ojo, las tenía desde antes de que me eligieran (como presidente de la Mesa Directiva).



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

29/09/2022

LEGISLATIVO

"Todo mundo lo sabía, digo, tampoco quiero decir que todas y todos, los 500 sabían, pero la gran mayoría y los liderazgos de la Cámara sabían perfectamente mis aspiraciones", afirmó luego de que el coordinador de Morena, Ignacio Mier, atribuyó su mensaje a sus pretensiones políticas.

Creel dijo que sus aspiraciones no son diferentes a las de cualquiera de los diputados que integran la 65 Legislatura, porque si fuera de otra manera no estarían ahí.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/rconoce-creel-aspiraciones-presidenciales/ar2477858